

Herren Kreisliga

TTC Siegelsbach : TTG Neckarbischofsheim
Freitag, 09.12.2022, 20:30 Uhr

Seel beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Im Spiel der Herren Kreisliga traf der TTC Siegelsbach am Freitag, den 09. Dezember im 9. Saisonspiel auf die TTG Neckarbischofsheim. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 8:27 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Marc Seel. Auffällig war, dass der TTC Siegelsbach diese Partie mit einem und die TTG Neckarbischofsheim mit einem Ersatzspieler bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Teßmer / Grottko verpassten es mit einem 8:11, 5:11, 12:10, 9:11 gegen Lapesch / Hoffmann, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Müller / Hütter gegen Seel / Cipolla. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnten daraufhin Westphal / Kontny beim 2:3 gegen Zeller / Cipolla. Das Spiel verloren Westphal / Kontny dennoch im 5. Satz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Michael Müller gegen Tobias Lapesch, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Die erfolgsbringende Taktik fehlte im Anschluss Matthias Teßmer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Marc Seel ab dem ersten Ballwechsel. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Mike Westphal gegen Thomas Hoffmann, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Die siegbringende Taktik fehlte Franciszek Jan Kontny bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lukas Zeller ab dem Start. Bei einem Spielstand von 0:7 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. 2:3 endete im Anschluss das Einzel zwischen Louis Grottko und Giorgio Cipolla aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler entgegen den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Cipolla endete. Auf dem falschen Fuß erwischte Marcel Hütter seinen Gegner Ronny Dario Cipolla beim überzeugenden Gewinn ohne Satzverlust. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Siegelsbach und der TTG Neckarbischofsheim. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Michael Müller bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Marc Seel. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für die TTG Neckarbischofsheim die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Siegelsbach nun ein Punktekonto von 14:4 Punkten auf, während die TTG Neckarbischofsheim vor dem nächsten Spiel, das am 17.01.2023 gegen den TTV Rohrbach II ansteht, 17:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Siegelsbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.01.2023 gegen den TTC Gemmingen.

Statistik:

TTC Siegelsbach

Doppel: Teßmer / Grottko 0:1, Müller / Hütter 0:1, Westphal / Kontny 0:1

Einzel: M. Müller 0:2, M. Teßmer 0:1, M. Westphal 0:1, F. Kontny 0:1, L. Grottko 0:1, M. Hütter 1:0

TTG Neckarbischofsheim

Doppel: Seel / Cipolla 1:0, Lapesch / Hoffmann 1:0, Zeller / Cipolla 1:0

Einzel: M. Seel 2:0, T. Lapesch 1:0, L. Zeller 1:0, T. Hoffmann 1:0, R. Cipolla 0:1, G. Cipolla 1:0